

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ausreichend Integrationsangebote in der Zentralen Aufnahmestelle (ZAST) im ehemaligen Vulkangebäude?

Wir fragen den Senat:

Zu welcher Entscheidung sind die Bundesagentur für Arbeit und das Jobcenter bezüglich der Einrichtung eines Dienstsitzes in der Zentralen Aufnahmestelle (ZAST) gekommen?

Wie ist der Stand der Gespräche mit der Präventionsstelle der Polizei, mit dem Ziel ein regelmäßiges Angebot zu etablieren, in dem Flüchtlinge über Abläufe sowie Rechte und Pflichten in Deutschland aufgeklärt werden?

Plant der Senat weitere Integrationsmaßnahmen in der ZAST, welche über das bereits bestehende Angebot hinausgehen?

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU